



Nichts tröstet uns mehr, als wenn
in dem Moment jemand an
unsere Tür klopft, in dem wir das
Gefühl haben, mit unserem
Kummer und unserem Schmerz
von aller Welt verlassen zu sein.

Jochen Mariss

Hilfe in der Trauer

**Ein Angebot der
Kirchgemeinde Kirchberg**

Liebe Gemeindemitglieder

Vor kurzem oder auch vor längerer Zeit sind Sie durch den Tod eines Ihnen nahestehenden Menschen getroffen worden.

Gefühle der Trauer stellen sich meist erst so recht ein, wenn die Beerdigung und alles, was es noch wegen dem Tod zu erledigen gibt, vorüber ist. Dann spüren wir auch das Alleinsein deutlicher. Alleinsein gehört zum Trauern. Aber es ist auch schön, wenn wir dann Menschen in der Nähe haben, mit denen wir unsere Trauer teilen können. Wir erfahren jedoch auch das andere, dass man uns aus-weicht, lieber nicht über den Tod und seine Folgen redet.

Erzählen können von der eigenen Trauer – und anderen zuhören, die auch einen Menschen verloren haben.

Man gibt sich Hilfe zur Trauer, hört auf eine biblische Erzählung und sagt auch Gott vom eigenen Ergehen. Der Besuch ist frei von jeder Verpflichtung und erfordert keine Anmeldung.

Interessierte melden sich bei:

Pfr. Erich Strahm
Sonnmattstrasse 23
5022 Rombach
Tel. 062 827 16 28
e.strahm@ref-kirchberg.ch